
令和 6年 5月 市民との意見交換会アンケート集計 

 

アンケート数：28枚/ 35人参加 ※LoGoフォーム回答 0 

 

１ 議会（議員）との意見交換会は有意義でしたか。 

    有意義だった        23  

どちらともいえない     3 

   有意義ではなかった     1 

   未記入          1 

 

２ 今後も議会（議員）と意見交換する機会があればいいと思いますか。 

   思う           25 

   どちらともいえない     2 

   思わない          0 

   未記入          1 

 

３ このたび「市民との意見交換会」を何で知りましたか？（複数選択可） 

   議会だより        7 

   議会ホームページ       2 

  議会公式Ｘ        0 

    加西市公式ＬＩＮＥ        0 

   かさいライフナビ          4 

   隣保回覧                  6 

   議員                      6 

   知人友人                  4 

   その他                   ･議員のＳＮＳ（インスタグラム） 

                ･代表区長会 

                ･区長会 

                ･区長案内 

 

４ 自由意見 

・参加者の問題であるが、持論を延々と語られても困るし、貴重な時間がもったいない。難

しいとは思うが、質問の振り方を考えていただきたい。 

・議会報告(予算)については、肝心の「予算」が分からないので、報告になっていない。 

・学校再編後の跡地活用は、障がい者支援事業所にしてほしい。 

・医師が絶対に来ないので、新病院はいらない。 

・議員は全体のために働いてください。 

・運行路線をしっかり議論してください。 

・議員定数は 15名で良い。 

 



・他の方の意見が聞けて良かった。 

・各議員の個人的な意見が聞ければ良かった。 

・議員個人の意見が言えないのは残念。 

・今回、このような機会をいただき、参加できて良かった。 

・行政の中だけで議論されていることが多く、もっと、もっと市民の声を聞いたり、丁寧な

説明が欲しい。 

・広報誌にも、わかりやすい内容で、必要なことを伝えて欲しい。 

・意見が多く、時間が不足していたようだったので、事前に意見を募集してまとめておくか、

一人一意見にするなど、進行がスムーズに行えるように考えていけば良いと思う。 

・「若い女性」が住み続けたくなる加西市をどうつくるか、市外から加西市に多くの若者(特

に女性)に来てもらえるよう考える。 

・今後もこのような活動をしてください。 

・議員に直接意見が言えるのはとても良いと思う。テーマを絞っていたのも良いと思う。 

庁舎増築の件は、テーマにあった方がよかった。 

・一時間半の時間設定が厳しかった。 

・校区毎に開催するのもいいと思う。 

・時間設定を再考すべき。(時間が短い。) 

・庁舎増築は必要なのか疑問。 

・他市と比べ、学校再編の取組みは遅すぎる。 

・PTAや団体の再編の取組みをしなければならないのでは？ 

・病院、開業医を集めて、コンパクトメディカルセンターか？ 

・議員定数は 15名。 

・発言する前に、住所か所属と氏名を言うべき。 

・テーマを 3 つにしたのは適切。庁舎増築の方が重要との発言もあったが、タウンミーティ

ングでは学校や病院についての質問はありましたが、庁舎増築についての質問はなかったの

で、庁舎増築はテーマに入れなくて良い。 

・庁舎増築について、報告会ではなく、きちんと意見を交換すべき。 

・区長や役員ばかりが参加されるタウンミーティングは行きにくいので、今回のような会は

今後も続けていって欲しいと思う。ただし、「市民との意見交換会」と銘うつのであれば、議

題に入っていない内容についても、市民から意見が出れば取り上げるような対応も検討して

もらえればと思う。 

・せっかく参加されているのに、途中退席された人があったことは残念に思う 

 


